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Association des juristes d’expression française de la Saskatchewan 

Assemblée générale annuelle 

Le samedi 3 octobre 2020 à 13 h 

Carrefour Horizons 

1440, 9e Avenue Nord, Regina 

En présentiel et par visioconférence 
 

Procès-verbal 

 

Présences :  Me Sophie Ferré, Me Roger Lepage, Me Romain Baudemont, Me Dana Brûlé,          

Me Bennet Misskey, Me Scott Bell, Me Daryl Schatz, Me Tava Burton, Me Donald 

Legal, Me Rénald Rémillard, Jacques Désiré Hiak, Rosalie Umuhoza, Jeanne 

Curinyana, Tanya Reimer, Dorothée Bizirette, Renord Nsekera et Céline Desrosiers.  

 

 

1. Appel des membres et vérification du quorum 

Ouverture de la séance 

La présidente Me Sophie Ferré souhaite la bienvenue. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

AGA-20-0001 

« Que l’ordre du jour soit adopté. » 

Proposée : Me Tava Burton  Appuyée : Me Romain Baudemont  

Adoptée 

 

3. Élection de la présidence de l’assemblée  

AGA-20-0002 

« Que Me Rénald Rémillard soit le président d’assemblée. » 

Proposée : Me Romain Baudemont  Appuyée : Me Roger Lepage 

Adoptée 

 

4. Lecture et adoption du procès-verbal de l’AGA du 5 octobre 2019  

AGA-20-0003 

 « Que le procès-verbal de l’AGA du 5 octobre 2019 soit adopté. » 

Proposée : MeSophie Ferré   Appuyée : Me Romain Baudemont 

Adoptée 

 

5. Rapport de la présidence 

AGA-20-0004 

« Que le rapport de la présidence soit reçu. » 

Proposée : Me Sophie Ferré   Appuyée : Me Tava Burton 

Adoptée 

 

6. Rapport de la direction générale 

AGA-20-0005 

« Que le rapport de la direction générale soit reçu. » 

Poposée : Me Roger Lepage   Appuyée : Me Romain Baudemont  

Adoptée 
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7. Lecture et adoption du rapport financier vérifié au 31 mars 2020 

AGA-20-0006 

« Que le rapport financier vérifié au 31 mars 2020 soit adopté. » 

Proposée : Me Dana Brûlé   Appuyée : Me Sophie Ferré  

Adoptée  

 

8. Nomination d’un vérificateur ou d’une vérificatrice pour l’année financière 2019-2020 

AGA-20-0007 

« Que la firme Infinite Accounting & Tax Solutions soit nommée vérificatrice des états 

financiers pour l’année financière 2020-2021. » 

Proposée : Me Dana Brûlé   Appuyée : Me Sophie Ferré 

Adoptée  

 

Recommendation : Que le rapport financier soit reçu au moins 10 jours avant l’AGA. 

 

9. Rapport du comité de candidatures 

Les personnes suivantes ont accepté de siéger au Conseil d’administration : Me Sophie Ferré,               

Me Romain Baudemont, Me Roger Lepage, Me Dana Brûlé, Me Bennet Misskey, Gabin Kabou,  

Me  Jean-Pierre Séguin et Me Tava Burton.     

  

 Le président de l’assemblée demande s’il y a d’autres nominations. 

 

AGA-20-0008 

« Que le rapport du comité de mise en candidature soit reçu et que les nominations soient 

closes. » 

Proposée : Me Dana Brûlé   Appuyée : Me Roger Lepage  

Adoptée 

 

Les membres sont élus par acclamation. 

 

AGA-20-0009 

« Que Me Romain Baudemont soit élu à la présidence. » 

Proposée : Me Sophie Ferré  Appuyée : Me Dana Brûlé 

Adoptée 

 

AGA-20-0010 

« Que Me Sophie Ferré soit élue à la vice-présidence. » 

Proposée : Me  Romain Baudemont  Appuyée : Me Tava Burton 

       Adoptée 

 

Le Conseil d’administration 2020-2021 

 

Présidence   Me Romain Baudemont  

Vice-présidence  Me Sophie Ferré 

    Me Roger Lepage                  

     Me Dana Brûlé  

    Me Bennet Misskey 

    Me  Jean-Pierre Séguin 

     Me Tava Burton     

     Gabin Kabou    
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10.  Questions diverses 

 Recommandation : Que l’AJEFS sollicite une rencontre avec le ministre de la Justice de la 

Saskatchewan après l’élection provinciale. Cette rencontre portera entre autres, sur les lois à 

traduire, la nomination de juges bilingues et la demande de personnel bilingue comme les 

arbitres. 

 

 Recommandation : Dans le but d’encourager et de favoriser les stages bilingues, Il est demandé 

d’en faire la promotion auprès du gouvernement et des cabinets privés.  

 

 Recommandation : Malgré la publicité et envois courriels aux étudiants en doit du College of 

Law, Certificat de common law en français (CCLF), il est mentionné de revoir les critères 

d’adminissiblité pour les bourses d’études en droit afin de s’assurer de l’accessibilité.  

 

 Me  Roger Lepage remercie la présidente sortante Me Sophie Férré et Me Romain Baudement à      

titre de vice-présidence pour leur travail durant l’année 2019-2020.  

 

11. Levée de la séance 

 

Me Romain Baudemont propose la levée de la séance à 14 h 51.  

   


